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                  【コミュニティ・スクールの導入を目指して】 
                                                                          調布市立神代中学校 

校長 高橋 剛三 

保護者の皆様には、日頃より学校の教育活動にご理解ご協力を頂きまして、誠にありがとうございます。 

昨年度に引き続き、未だ新型ウイルス禍にあり子供達の教育活動・学校生活は大きく影響を受けております。 

卒業式・入学式、学校公開などは入場制限となり、子供達が楽しみにしていた学校行事も中止や縮小を余儀なくされま

した。 

しかしながら新しい環境の中でも、各校の先生方が現状で子供達のために出来る事を考え、様々な工夫をして子供達の

モチベーションの維持に努めました。 

また、ＰＴＡ会長を始め役員の方々が子供達のために、会議をリモートで行うなどして相談を続け、ＰＴＡ活動の遂行

に努力をしてくださいました。 

ＰＴＡ活動に携わって下さった皆様のご尽力に感謝申し上げます。 

これから調布市はコミュニティ・スクール（CS）の導入に向けて進んでまいります。 

CS とは学校運営協議会を設置している学校のことをいいます。 

保護者や地域住民が学校運営に参画する持続可能な仕組みの構築を目指すものです。 

CS の導入に当りましては、今にも増してＰＴＡ活動の充実が重要となってまいります。 

どうか来年度も教育活動へのご支援ご協力をお願い申し上げます。 

 

 

 

 

教 育 懇 談 会 （委員長 緑ヶ丘小 菅 寛人会長） 

『親も子も幸せになる子育て～ひといちばい敏感な子どもから学ぶ子育てのコツ～』 

教育懇談会は調布市内の公立学校 PTA と教育関係者向けに毎年実施しています。 

今年度は業界で著名な明橋大二先生を講師に迎え、ひと一倍敏感な子どもの特性を例に、全てのご家庭でも活用いただ

ける子育てのコツを教えていただきました。 

オンラインの開催で約 130 名の参加者と共に質疑応答など含めて大変盛り上がりました。 

期間限定で動画も一般公開し、450 超の視聴がありました。 

この懇談会を通じて一人でも多くの保護者の方の気持ちが軽くなり、ご家庭の豊かな人生に寄与していく事を心から願っ

ております 

進学フェア 2021 in 調布 （委員長 七中 川端 宏志会長） 

新型ウイルスの影響により昨年同様、紙面にて開催いたしました。（配布期間：7 月中旬～10 月初め） 

「進学フェア 2021 in 調布 on Paper」と「教えて先輩 2021」の 2 種類を調布市内中学校に配布を致しました。 

進学資料の一つとしてとして多く生徒さんの目に触れてもらう事が出来ました。 

ご協力をいただきました皆様ありがとうございました。 

Ｐ連だより 

令和３年度活動報告 



施設・環境改善委員会 （委員長 八雲台小 小山 仁美会長） 

 Ｐ連では毎年、各校からの学校施設の改善と周辺環境の整備に対する要望を取りまとめ、教育委員会へ要望書を提出し

ています。要望書は昨年９月に提出し、回答は４月上旬から中旬にいただく予定です。 

詳細については各校の PTA 担当部署へお問い合わせください。 

ベルマークについて 

 今年度も調布市役所からＰ連へベルマークを寄贈いただきました。この点数は収集活動を実施している学校へ配分いた

します。準備が整い次第、学校交換便にて各校 PTA 会長宛てに送付いたします。 

Ｐ連・令和３年度の取り組み（Ｐ連会長 早坂 寿晃会長） 

今年度もなにかと制限のかかった日常生活に加え、学校生活の方でもプログラムの変更などを常に想定しながら、これまで過

ごしてきたのではないかと思います。 

子供たちはじめ、ご家庭も学校もその変更の度に理解を押し付けられ、柔軟な解釈を求められ、我慢の日々を送ってきたので

はないでしょうか。それでもやっぱり我慢できないという事や、説明されても納得のいかない事などもたくさんあったのではな

いかと思います。 

しかしながら、このような環境でも、子供たちがそこだけに執着して立ち止まることもなく前を向いて前進してこられたの

は、もちろんご家庭内でのサポートが大きな援助となっておりますが、そこに学校側の尽力が伴うことで、子供たちはここまで

歩んでこられたのだと思います。 

感染症騒動が始まってからこれまで長い時間が経っているにも関わらず、ご家庭内では緩めることなく感染対策を意識され

て、子供たちの体調や精神面の管理をするのにも、それがなるべく柔らかい表現になるよう色々と工夫されたりと、細かいとこ

ろまで寄り添った対応をされたと思います。 

学校側も同様に、この先どうなるかわからないが予定だけは立てなければならない、その予定が中止や延期になった場合の代

案のパターンもいくつか常に用意して動かなければならない、と通常の倍の労力と色々な工夫を重ねながら都度対応して頂きま

した。 

本当にたくさんのご協力のおかげで、また子供たちはそれぞれ新たな場所に向かって歩き出していけます。 

これだけのご協力に対し、私がここで代表して御礼を申し上げるのもなんだか差し出がましいところではありますが、一保護

者としましてもこの場をお借りして、皆様に心より感謝を申し上げます。 

市内でも、年始早々から感染が拡がり、ご家庭も学校も様々に大きな影響を受けたと思われます。 

人と人とが直接意思の交換をし合うことも難しくなってしまった昨今。離れたところからでも人間関係を保つために、お互い

の思いを交換し合える方法を探しながら、また工夫をしながら、という生活がまだもう少し続くとは思いますが、皆様からその

足かせが外された時の大きなリバウンドがあるのではないかと期待もしております。 

次年度は、その大きなリバウンドからこれまでの鬱憤を晴らすべく勢いで、PTA活動を通して、また皆様と一緒に引き続き子

供たちの学校生活を支えるためのお手伝いが出来ることを願っております。 

体 育 行 事 (担当役員 上ノ原小 小川 克久会長） 

 Ｐ連体育行事は、ＰＴＡ会員の親睦のため、バドミントン、バレーボール、ソフトボール、卓球の４競技について

大会を開催していますが、今年度は新型ウイルス感染症拡大防止の為、各大会とも中止と致しました。 

 

       今年度もＰ連の活動にご協力下さいましてありがとうございました。 

       次年度も引き続きご理解とご協力をお願い致します。 


